



令和7年12月号

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 横山 一憲

博報賞・文部科学大臣賞受賞!!

先日、新聞やニュース等で報道されましたが、西都銀上学園が【第56回 博報賞・文部科学大臣賞】を受賞しました。全国的な大変大きな賞です。文化祭の講評でも少し述べましたが、今回の受賞は、「銀上地区の豊かな自然や文化を取り入れた教育活動」「小規模校の良さを生かしたきめ細やかな子供たちに寄り添う教育」、それを継続させてきた「銀上地区や山村留学制度の30年の歴史」そして、何よりもそのことによって生じた【子供たちの成長・変化・再生】が評価されたものです。

表彰式でも、審査された委員や博報堂教育財団の方々から、学校と山村留学制度（里親・実行委員会）そして、地域が一体となった全国的にも素晴らしい取組と称賛されました。

受賞後、子供たちに、これまでの先輩たち（子供・教職員・地域の方々）の頑張りが評価されたものなので、これからも私達もこれを引き継いで、さらに素晴らしい西都銀上学園にしていきましょうとも話をしました。

来年度待ってま～す！

山村留学体験入学&ゆず採り体験

11月30日（日）に山村留学体験入学が行われました。今年は、17名の参加があり、充実した体験入学となりました。全体会では、子供たちだけでの交流活動、小学生による学校生活の紹介、中学生による地域や里親さんの家での生活などをわかりやすく、ユーモラスに発表してくれました。参加した子供たちも楽しそうに笑顔で聞いていました。その後、各学年の教室に分かれ、それぞれ授業と一緒に受けましたが、特に緊張している感じも受けず、楽しそうに授業を受けていました。

いつもの倍の人数になったり、いつもはない異性がいたり、と雰囲気も変わり、子供たちのみならず、先生方も楽しんでいる様子でした。

午後からは、ゆず採り体験も行われ、本校の児童・生徒・教職員と一緒に汗を流していました。帰り際には、「来年來たい！」という子もいました。かぐらの里の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

【今後の主な行事予定】

- ・ 8日 神社清掃
- ・ 14日 銀鏡神社大祭
- ・ 15日 神社大祭見学（午後）
- ・ 16日 振替休業日（12/14の分）
- ・ 18日 土木の日（出前講座）
- ・ 19日 台湾交流事業（中英：オンライン）
- ・ 21日 クリスマス会（PTA）
- ・ 23日 終業式
- ・ 24～1/5 冬季休業

【1月】

- ・ 6日
 - ・ 8～9日
 - ・ 10日
 - ・ 14日
- 始業式、身体計測
実力テスト（中）
なろか餅・打ち棒作り
もぐら打ち



西都市の（株）宮本組様より、

地域貢献として「オーエスワン」2ケースを頂きました。今後様々な活動での熱中症対策に活用させていただきます。ありがとうございました。